



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 305-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina inauguró una gran infraestructura educativa para Huayrasitana

Nuevos ambientes del colegio “Ciro Alegría Bazán” se levantaron a más de 3,000 metros sobre el nivel del mar.

Con la inauguración de la gran infraestructura educativa para el colegio “Ciro Alegría Bazán”, a manos del Porfirio Medina Vásquez se dio cumplimiento, este lunes 23 de noviembre, al justo sueño del Centro Poblado de Huarasitana que durante años albergó el anhelo de contar con un colegio moderno e implementado.

Con esta ceremonia el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina inauguró los nuevos ambientes educativos del colegio “Ciro Alegría Bazán”, poniendo a disposición de los profesores, los alumnos y la comunidad la moderna infraestructura que está al nivel de los mejores colegios de la ciudad y que beneficia directamente a más de mil pobladores de la zona.

En su alocución, Porfirio Medina, dijo: “Aquí está su Gobierno Regional Cajamarca trabajando junto a su pueblo que nos dio su confianza. Para la construcción de este colegio se invirtió 3 millones 711 mil 806 soles con la finalidad de brindar igualdad de condiciones a nuestros estudiantes del campo con los de las ciudades, no hay nada que envidiar a los colegios de las ciudades”.

“Amigos, con la ayuda del pueblo lograremos dignificar la región Cajamarca y el Perú, siguiendo el ejemplo de José Carlos Mariátegui, Alfonso Barrantes Lingán y de nuestro hermano Pacífico Regalado, del distrito de Chalamarca, quien ofrendó su vida por la libertad de los campesinos y no depender nunca de los hacendados de Santa Clara”, recordó el Gobernador Regional de Cajamarca.

La entrega oficial de esta gran obra se realizó en medio de la algarabía de la comunidad. La presentación de números artísticos y los encuentros deportivos de fútbol y voleibol –en los cuales participaron hasta las autoridades locales y regionales– amenizaron la mañana.

UN SUEÑO HECHO REALIDAD

El Centro Poblado de Huayrasitana, ubicado en el distrito de Chalamarca - Chota, cobija en su seno al colegio “Ciro Alegría Bazán”, donde los jóvenes de la zona labran su porvenir con el estudio. La anterior infraestructura de material de adobe fue levantada hace 25 años con las manos de los pobladores, quienes desde siempre vieron en la educación una puerta para el desarrollo de sus hijos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

MODERNA INFRAESTRUCTURA

La nueva infraestructura educativa del Colegio “Ciro Alegría Bazán” tiene: 05 aulas, 01 aula de innovación tecnológica, 01 dirección, 01 sala de profesores, 01 sala de usos múltiples, 01 ambiente para cocina, 01 aula de innovación tecnológica, 01 ambiente para sala de usos múltiples, 01 depósito de material deportivo, 01 batería de servicios higiénicos para varones y mujeres que contará con un tanque biodigestor de 3,000 litros.

Asimismo, tiene 01 losa deportiva multiusos techada con estructura metálica y planchas de policarbonato, graderío de concreto simple y rampa de acceso al área de aulas; además, de contar con un cerco perimétrico.

Conjuntamente con la infraestructura levantada se otorgó: el mobiliario escolar para las 5 aulas; el mobiliario y equipos de cómputo para el salón de innovación tecnológica; mobiliario con material educativo para la biblioteca; el mobiliario para el laboratorio y sala de usos múltiples; y, el material deportivo, menaje de cocina, mobiliario en dirección, para el resto de ambientes.

RESPALDO POPULAR

Por otro lado, el dirigente rondero, Almanzor Tirado Rafael, no perdió la oportunidad para agradecer en nombre de la comunidad manifestando: “Lo que parecía un sueño, ahora es una realidad. Huayrasitana tienen uno de los colegios rurales más modernos de la región Cajamarca. Recuerdo que la gestión la iniciamos en el 2013 con el presidente Gregorio Santos. Él se comprometió incluirlo en la cartera de proyectos logrando su construcción”.

“Amigo, Porfirio Medina, sabemos que el Gobierno Central están asfixiando económicamente al Gobierno Regional; pero ustedes tienen aquí a los ronderos, nosotros estamos atentos a su llamado para movilizarnos si fuera necesario exigiendo que asignen presupuesto al Gobierno Regional para que sigan construyendo más colegios, establecimientos de salud, carreteras, electrificación, riego tecnificado, forestación y demás”, concluyó el dirigente social.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 24 de noviembre de 2015

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**